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Stadt Bitterfeld-Wolfen 
Stadtrat 

 

Beschlussantrag Nr. : 249-2017 

  

 

   aus öffentlicher Sitzung 

 

 

 

Einreicher: Ortsbürgermeister Stadt Wolfen 
Verantwortlich für die Umsetzung: Oberbürgermeister 
Budget / Produkt:  

 

 

 

Beratungsfolge 

Gremium Termin J N E 

Ortschaftsrat Wolfen 18.10.2017    

Bau- und Vergabeausschuss 25.10.2017    

Stadtrat 01.11.2017    

    

 

 

Beschlussgegenstand: 

Beantragung von Fördermitteln 

 

Antragsinhalt: 

Der Stadtrat der Stadt Bitterfeld-Wolfen beauftragt den Oberbürgermeister, für die Straßensanierung der 

Hauptverkehrsstraßen in Wolfen (Straße der Chemiearbeiter/Dr. Otto-Nuschke-Straße/Straße der Republik/ 

Dessauer Allee/ Ring der Bauarbeiter) Fördermittel aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung 

zu beantragen.  

 

Das Vorhaben wird in den laufenden Haushalt und Folgejahre der Stadt Bitterfeld-Wolfen eingeordnet. 

      

 

  

Begründung: 

 

Die Hauptverkehrsstraßen in Wolfen sind in einem desolaten Zustand. Das Fördermittelprojekt EFRE zielt 

auf die Entsiegelung von Flächen und die Verbesserung der CO²-Bilanz ab. Durch die Anpassung der 

Straßenbreiten auf den jetzigen Standard ergibt sich ein hohes Entsiegelungspotential. Zusätzlich kann die 

CO²-Bilanz durch die Erneuerung des Straßenbeleuchtungsnetzes verbessert werden, das in diesen Straßen 

sehr veraltet ist. Der Eigenmittelanteil der Kommune liegt bei diesem Fördermittelprojekt bei 7%.  

Straße der Chemiearbeiter, LxB 700 m x 9,50 m, Einsparpotential ca. 2100,00 m²  

Dr.Otto-Nuschke-Straße, LxB 750 m x 9,50 m + Parkbuchten, Einsparpotential ca. 3250,00 m²  

Straße der Republik, LxB 650 m x 9 m, Einsparpotential ca. 1625,00 m²  

Dessauer Alle, LxB 350 m x 12 m, Einsparpotential ca. 1925,00 m²  

Ring der Bauarbeiter, LxB 850 m x 6 m, Einsparpotential ca. 850,00 m²  

Zusätzlich könnten Flächen durch die Ertüchtigung der Rad-und Fußwege entsiegelt werden.  
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Grundlagen für den Beschlussantrag  (Gesetze, Ordnungen, Beschlüsse): 

 

KVG LSA 

  

 

Welche Beschlüsse wurden zu dieser Problematik bereits gefasst 

(Beschlussnummer/Jahr)? keine  

 

Welche Beschlüsse sind 

a) zu ändern?   keine 

b) aufzuheben? keine 

(Beschlussnummer/Jahr)? 

 

Die Behindertenfreundlichkeitsprüfung entsprechend den gesetzlichen Vorgaben (EU-, Bundes- und 

Landesrecht) 

 

wurde durchgeführt 

ist nicht notwendig 

 

 

 

  

 

 

Welche finanzielle Auswirkungen ergeben sich: keine 

a) Untersachkonten:       

b) Maßnahmenummer (bei Investitionen):       

c) Betrag in € einmalig:  

d) Folgekosten in € nach Jahresscheiben:       

  

 

 

 

              

Unterschrift der Einreicherin /des Einreichers zur 

Vorlagennummer: 249-2017 

 

Anlagen: 

keine 
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